

# Programme des visites pastorales du prélat en juillet et août 2018

Mgr Fernando Ocariz se rendra en Espagne, au Nigéria, en Argentine, en Bolivie et au Paraguay pour retrouver les fidèles le la prélature et leurs amis.

25/06/2018

Voici les principales étapes de son programme pastoral :

Comme en 2017, mgr Fernando Ocariz voyagera pendant les mois de juillet et août à la rencontre des fidèles, des proches et des amis de la prélature.

### Calendrier (pdf)

Fin juin, le prélat partira de Rome pour Pampelune. De là, il se rendra le 13 juillet au sanctuaire de Covadonga pour y concélébrer l'Eucharistie avec mgr Jésus Sanz, archevêque d'Oviedo, à l'occasion de l'Année mariale jubilaire de ce sanctuaire.

Après quelques jours passés de nouveau à Pampelune, mgr Ocariz prendra un vol de Madrid à Lagos (Nigéria) le 19 juillet. Il y restera jusqu'au 26 juillet.

Le prélat reviendra en Espagne d'où il repartira le 2 août pour Buenos Aires (Argentine). Le 8 août, il prendra un vol à destination de La

Paz (Bolivie). Le 13 août, il prendra la direction du Paraguay (Asuncion). Ce jour là, il fera une escale de quelques heures à Santa Cruz de la Sierra.

Le 16 août, mgr Ocariz prendra le chemin du retour du Paraguay (Asuncion) jusqu'à Pampelune.

Le 1<sup>er</sup> septembre, le prélat participera à la Journée de la famille au sanctuaire de Torreciudad. Le lendemain, il assistera à l'ordination sacerdotale de trois diacres de l'Opus Dei : Gabriel Robledo, Javier Perez et Emmanuel Estrada.

Il reviendra à Rome quelques jours plus tard.

---